

PlantaDoce.

Empresa

Innoup recibe medio millón del Gobierno para desarrollar una vacuna frente al Covid-19

La compañía navarra ha conseguido una subvención del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial para poner en marcha una vacuna a base de nanopartículas.

A. Escobar
10 sep 2020 - 05:00



Innoup también se une al listado de empresas que trabajan en la investigación y desarrollo en la lucha contra el coronavirus. La compañía navarra, especializada en el desarrollo de terapias para combatir el cáncer de mama y las alergias alimentarias, ha recibido medio millón de euros del Gobierno, según han explicado desde la dirección de la empresa a PlantaDoce.

PlantaDoce.

La compañía utilizará la financiación para desarrollar una nueva vacuna a base de nanopartículas con Sars-Cov-2 inactivados para administración en mucosas, según comentan desde la *start up* española.

La empresa, con sede en la localidad navarra de Noain, ha conseguido la financiación del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti), perteneciente al Ministerio de Ciencia e Innovación, para ayudar a combatir la pandemia del coronavirus. **Innoup es una biofarmacéutica en fase clínica dedicada a la innovación nanotecnológica** que desarrolla medicamentos innovadores, más seguros y eficaces para el tratamiento de enfermedades para las que actualmente no hay cura.

Innoup está centrada en dos medicamentos, uno para la alergia al cacahuete, y el otro para un tratamiento para el cáncer de mama

Desde la compañía apuestan por su adyuvante de vacunación, es decir, que a algunas nanopartículas se les puede introducir una sustancia para que pueda actuar como vacuna. Innoup lo que hace es poner a disposición de otros grandes grupos su tecnología para avanzar en investigación. De hecho, la empresa está centrada también en el desarrollo de dos medicamentos: INP20, una vacuna para la alergia al cacahuete, e INP12, un tratamiento oral para el cáncer de mama.

Innoup nació en 2013 a partir de un grupo de investigación especializado en nanomedicina de la Universidad de Navarra. Maite Agüeros es la directora general de la compañía, doctora en Farmacia y cuenta con un máster en Administración y Dirección de Empresas, así como experiencia en investigación en el área de nanomedicinas. Manuel Rodríguez, por su parte, es el consejero delegado y cuenta con más de 25 años de experiencia en el sector farmacéutico en compañías como Almirall y Novartis.

Además de Agüeros y Rodríguez, la compañía cuenta con Juan Manuel Irache como consejero y asesor. Irache ha trabajado en distintas universidades europeas y fue presidente de la Sociedad Española de Farmacia Industrial.

Otras compañías que también han recibido ayuda del Cdti

Innoup se une así a otras compañías españolas que han recibido financiación del

PlantaDoce.

Gobierno, como es el caso de Touchlight. La empresa vasca también recibió medio millón de euros para desarrollar una plataforma para la rápida producción de vacunas de virus adeno-asociados (AAV, por sus siglas en inglés) basadas en dbDNA contra el Covid-19. Esta compañía trabaja en un proyecto de vacuna que está esponsorizado por el centro de investigación Massachusetts Eye and Ear Hospital de Boston.

Otra de las empresas que recibió la ayuda del Cdti fue Operon. **La compañía aragonesa, que fabrica test rápidos para diagnóstico humano, análisis alimentario y veterinario, obtuvo medio millón de euros** en verano para financiar la investigación de test rápidos de anticuerpos y test en nariz y garganta del coronavirus.